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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
schon vor längerer Zeit beschloss der Stadtrat den Ausbau des Börderadweges zwischen der 
Schmeilstraße und dem Schroteanger. Da es noch Probleme mit einigen Anwohnern gab, ver-
zögerte sich der Ausbau. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
2. Welche Probleme gibt es noch? 
3. Wann können wir mit dem Beginn der Baumaßnahme rechnen? 
4. Bleiben wir in dem veranschlagten Finanzierungsrahmen? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 
Stellungnahme. 
 

 
Bernd Reppin 
CDU-Stadtrat 
 




